

校長室の窓から

平成28年6月 体育大会

第42回体育大会

6月10日(土)第42回体育大会を実施しました。梅雨の時期であり、雨が心配でしたが天候にもめぐまれ予定通り実施できました。今年度は、市内中学校全17校が、この日に開催することとなりました。

生徒会旗に続き、プラカード、学級旗を先頭にクラス単位で入場行進を行いました。「1・2、1・2」と号令をかけながら行進するクラス、ちょっと工夫した号令をかけながら行進するクラス、あるいは、号令をかけずに行進するクラスと様々でしたが、全学年どのクラスも、色々とした行進でした。

当日は、係り生徒がよく動き、進行もスムーズでした。そして、大きなケガもなく無事終えることができたことが何よりの成果だと思っています。「楽しむときは全力で楽しむ」「応援するときは全力で応援する」生徒一人一人がはじめある行動がとれていたいい体育大会でした。この体育大会の成果を今後の学校生活に生かしていくってほしいと思います。また、今年も大勢の小学生が審査員に参加してくれ大変盛り上りました。3年生代表と保護者の綱引き対決(青友会演技)もなかなかの盛り上がりでした。

【体育大会成績】

	1年	2年	3年
優勝	3組	3組	5組
第2位	5組	6組	6組
第3位	4組	1組	4組

【学級旗コンクール】

	1年	2年	3年
最優秀賞	1組	6組	3組
優秀賞	4組	5組	4組
優良賞	2組	1組	5組

【行進】

	1年	2年	3年
優勝	4組	6組	3組
第2位	5組	5組	1組・5組
優良賞	2組	1組	5組

*学級旗はHPに掲載しています。

< 校訓 >
いのちを大切にしよう
きまりを守ろう
進んでことにあたろう
相手の立場に立って考えよう



…保護者・地域の皆様へ…

当時は1000名ぐらいの人々に来校いただき、本当にたくさんの方々から声援を送っていました。大きな事故、混乱等もなくスムーズに進行できたことは、保護者や地域の方のご理解とご協力があったからだと思います。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。また、近隣のみなさまには、体育大会期間中、音楽やマイク音量等で大変ご迷惑をかけしました。ご協力ありがとうございました。